



GARDA MEDIA

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Door To Door System di Desa Sundawenang

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Aug 14, 2024 - 11:01



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Door To Door System di Desa Sundawenang

Dalam upaya meningkatkan komunikasi dan koordinasi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Rabu, 14 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 14.30 WIB hingga selesai di Kampung Leuwi Orok, RT 11/05, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Untung mengunjungi warga desa untuk melakukan anjingsana dan silaturahmi. Kegiatan DDS ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, tetapi juga untuk menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam interaksi tersebut, Bripka Untung memberikan beberapa himbauan kunci, antara lain:

Peningkatan Kewaspadaan Menjelang Pilkada – Masyarakat diimbau untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak tahun 2024.

Pencegahan Judi Online – Warga diingatkan untuk bersama-sama mencegah perjudian online yang dapat membahayakan masyarakat.

Waspada Terhadap Kejahatan – Masyarakat diminta untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian kendaraan bermotor, dan pencurian biasa.

Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam – Diberikan himbauan agar warga waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta selalu siap siaga.

Selama pelaksanaan kegiatan DDS, situasi berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat diapresiasi oleh warga desa yang merasa lebih terhubung dan mendapatkan informasi penting mengenai keamanan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk terus menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat dan memastikan bahwa informasi terkait keamanan dapat tersampaikan dengan baik.